

Un proyecto de la Universidad de Montevideo aborda la “crianza positiva”

Tres simples mensajes de texto por semana apuntan a ayudar a las familias a superar situaciones como la preferencia por el presente, la desatención, o la tendencia a reproducir comportamientos negativos.

09/11/2020

Se trata de un trabajo que lleva adelante un equipo de investigadores

de la *Universidad de Montevideo*, obra de apostolado corporativo del Opus Dei.

Desde su creación el proyecto ha llegado a más de 400 familias, pertenecientes a 81 centros CAIF (*Centros de Atención a la Infancia y la Familia*).

El asesoramiento que los padres reciben, les llega a través de tres mensajes de texto semanales, a lo largo de 6 meses. Buscan orientar a los padres hacia pautas de crianza positiva, simplificando tareas complejas y estableciendo nuevos hábitos.

Este proyecto resulta particularmente oportuno en momentos en que la irrupción del COVID-19 ha ahondado aun más los problemas socioeconómicos que ya existían en los hogares de bajos ingresos, produciendo pérdida de empleo, miedo al contagio,

aislamiento y falta de sociabilización que afecta tanto a adultos como a niños.

Las primeras evaluaciones indican una notable mejora en el involucramiento de los padres tanto en juegos físicos como en actividades didácticas y de sociabilización. Más importante aún, un aumento en la capacidad reflexiva de los padres y del sentimiento de eficacia como tales.

Les invitamos a leer un artículo completo sobre este tema aparecido en el diario *EL PAIS* de Montevideo, haciendo [clic aquí](#).

También una entrevista a una de las responsables del proyecto realizada por el programa *Desayunos informales* de canal 12.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-uy/article/un-proyecto-
de-la-universidad-de-montevideo-
aborda-la-crianza-positiva/](https://opusdei.org/es-uy/article/un-proyecto-de-la-universidad-de-montevideo-aborda-la-crianza-positiva/) (25/02/2026)